

## Message from the President

Published November 23rd, 2016

Marlene Bagatto, AuD, PhD

[Version française disponible ci-dessous](#)

The world of audiology came together recently in Vancouver at the 33rd World Congress. With the leadership of co-chairs Kathy Pichora-Fuller and Marshall Chasin along with collaboration from CAA, SAC, ISA and the conference committee, the event was an outstanding success! World-class events like these are one of the many reasons I am proud to be a Canadian audiologist. And, as the president of CAA, it is my privilege to support the enhancement of audiology in Canada through advocacy, education and research.

My thanks to Bill Hodgetts, now past president, for his kind mentorship over the past year. Your passion for improving one's pathway to hearing health care so it becomes a routine part of living well, at any age, has resonated with me. I pledge to keep this theme in mind as I guide the committed Board of Directors through the next year of activities. I am confident that the board will work hard to continue with the many initiatives that have been in motion, as well as ignite new ideas and action as the year progresses.

I would also like to thank veteran board members Glynnis Tidball and Steve Aiken for their years of service. Your generous and unique contributions to CAA have truly impacted audiology in Canada. Although no longer on the board, we are grateful for your continued efforts on the various CAA committees you remain involved with.

This time of transition affords CAA some new board members who share our passion for the profession of audiology in Canada. I am grateful to welcome Erica Zaia (Vancouver), Justyn Pisa (Winnipeg) and Dave Gordey (Toronto) to the board for the first year of their first term. Their years of experience and leadership within audiology will be positive influences for CAA. Bringing with them areas of interest such as vestibular, implantable devices and industry research, they offer a depth of knowledge to the board that I am excited to cultivate.

This year, as president, I will be kept on track by our executive director, Jean Holden, and administrative manager, Tracy Cook. Their direct hard work, tireless momentum and in-depth knowledge of the workings of CAA will be invaluable to me, the board and our many committees and special interest groups as we work to advance the profession of audiology in Canada.

And, the work continues .... Greater physician outreach and education, creative opportunities for continuing education, interactive website options and increased awareness of audiology are ongoing efforts. In addition, specific CAA groups are highlighting vestibular and tinnitus issues, adult hearing loss and infant hearing loss by connecting with professional associations, health care professionals and researchers to foster collaborative efforts for these important topics. My gratitude goes to the volunteers who participate in these tasks who are driven by their dedication to audiology.

Although the World Congress has passed, we have another opportunity to showcase audiology in Canada. The 20th CAA Conference will be held in Ottawa in October 2017. It is fitting that this occasion aligns with Canada's 150th anniversary of Confederation. What better place to celebrate our profession and our country than in our country's capital city? I hope you will plan to join us for a few days of learning, networking and celebrating.

I attended the first CAA conference in 1997 when I was an audiology student at Western University. It was a memorable occasion which sparked my dedication and motivation to my profession, colleagues, and future patients. Thank you for the opportunity to support audiology in Canada through CAA. I am looking forward to an exciting year!

With my very best wishes,

Marlene Bagatto, AuD, PhD  
CAA President

## Message de la Présidente

Le monde de l'audiologie s'est réuni récemment à Vancouver au 33<sup>ème</sup> congrès mondial. Sous la direction des co-présidents Kathy Pichora-Fuller et Marshall Chasin, avec la collaboration de l'ACA, OSAC, ISA et le comité de la conférence, l'événement a été un succès remarquable! Les événements de classe mondiale comme ceux-ci sont l'une des nombreuses raisons pour lesquelles je suis fière d'être une audiologiste canadienne. Et, en tant que présidente de l'ACA, j'ai le privilège de soutenir l'amélioration de l'audiologie au Canada à travers le plaidoyer, l'éducation et la recherche.

Mes remerciements à Bill Hodgetts, maintenant président sortant, pour son mentorat généreux au cours de l'année écoulée. Votre passion pour l'amélioration du cheminement vers des soins de santé auditive, pour que ça devienne une partie de la routine de bien vivre, à tout âge, a résonné chez moi. Je promets de garder ce thème à l'esprit comme je guide un conseil d'administration engagé à travers les activités de l'année prochaine. Je suis convaincue que le conseil va travailler dur pour continuer les nombreuses initiatives en cours, ainsi que déclencher de nouvelles idées et actions au fur et à mesure que l'année progresse.

Je tiens également à remercier les membres vétérans du conseil d'administration Glynnis Tidball et Steve Aiken pour leurs années de service. Vos contributions généreuses et uniques à l'ACA ont vraiment eu un impact sur l'audiologie au Canada. Bien que plus maintenant sur le conseil d'administration, nous sommes reconnaissants pour vos efforts continus sur les divers comités de l'ACA dans lesquels vous restez impliqués.

Cette période de transition offre l'ACA de nouveaux membres du conseil qui partagent notre passion pour la profession d'audiologie au Canada. Je suis reconnaissante en accueillant Erica Zaia (Vancouver), Justyn Pisa (Winnipeg) et Dave Gordey (Toronto) au conseil d'administration pour la première année de leur premier mandat. Leurs années d'expérience et de leadership au sein de l'audiologie seront des influences positives pour l'ACA. Amenant avec eux des domaines d'intérêt tels que les recherches sur les dispositifs vestibulaires implantables et les recherches sur l'industrie, ils amènent une profondeur des connaissances au conseil que j'ai hâte de cultiver.

Cette année, en tant que présidente, je vais rester sur la bonne voie grâce à notre directrice générale, Jean Holden, et le directeur administratif, Tracy Cook. Leur travail acharné direct, un élan infatigable et une connaissance approfondie du fonctionnement de l'ACA sera inestimable pour moi, pour le conseil d'administration et pour nos nombreux comités et groupes d'intérêts spéciaux au fur et à mesure que nous travaillons pour faire avancer la profession d'audiologie au

Canada.

Et, le travail se poursuit .... Une plus grande sensibilisation et éducation des médecins, des possibilités créatives pour la formation continue, des options interactives de site Web et une sensibilisation accrue à l'audiologie sont des efforts en cours. En outre, des groupes spécifiques de l'ACA soulignent les problèmes vestibulaires et acouphènes, ainsi que la perte auditive adulte et infantile en se connectant avec les associations professionnelles, les professionnels et chercheurs en soins de santé pour encourager les efforts de collaboration pour ces sujets importants. Ma gratitude va aux bénévoles qui participent à ces tâches et qui sont poussés par leur dévouement à l'audiologie

Bien que le congrès mondial soit du passé, nous avons une autre occasion de présenter l'audiologie au Canada. La 20ème Conférence de l'ACA aura lieu à Ottawa Octobre 2017, date qui est alignée avec le 150ème anniversaire de la Confédération du Canada. Quel meilleur endroit pour célébrer notre profession et notre pays que dans la capitale de notre pays? J'espère que vous avez l'intention d'être parmi nous pour quelques jours d'apprentissage, de réseautage et de célébration.

J'ai assisté à la première conférence de l'ACA en 1997 quand j'étais étudiante en audiologie à l'université Western. Ce fut une occasion mémorable qui a suscité mon dévouement et ma motivation pour ma profession, mes collègues et mes futurs patients. Je vous remercie pour l'opportunité de soutenir l'audiologie au Canada à travers l'ACA. Je suis impatiente de voir venir une année passionnante!

Mes meilleurs vœux,

Marlene Bagatto, AuD, PhD  
Présidente de l'ACA